

## Une discussion entre quatre jeux



Un mercredi a été très particulier pour moi, plus que d'autres séances de ludothèque, tout simplement parce qu'il y avait plus de fréquentation que d'ordinaire. 18 personnes étaient venues et parmi elles un petit garçon de 6 ans très attachant avec ses deux parents.

Dès son entrée, il semblait prendre la ludothèque pour sa nouvelle résidence secondaire. Il fouillait partout, il sortait les jeux les uns après les autres avec l'envie d'en découvrir toujours plus. Il avait bien compris qu'il fallait ranger un jeu avant de pouvoir en prendre un autre. Il rangeait à sa façon, c'est à dire le plus vite possible mais pas forcément le mieux possible.

Il est tombé plus particulièrement « amoureux » d'un jeu de logique qui s'appelle « Smart Car ». Il s'agit de reconstituer une voiture à partir de pièces données et selon des défis présentés dans un carnet. Il a ouvert puis rangé ce jeu au moins 4-5 fois.

Je me suis dit que le moment le plus difficile pour lui serait de comprendre que toutes les bonnes choses ont une fin.

